

## Comité environnement

Au Québec, dans l'AREQ, nous sommes les membres les plus concernés par l'augmentation du niveau de la mer, parce que nous vivons directement sur ses côtes. Il y a un phénomène d'érosion... Nous avons aussi un message à passer à nos décideurs qui dépensent des milliards de dollars pour préparer la guerre alors que nous sommes en pleine crise environnementale. Voyons les propos de M. Yves Giroux qui est le D.P.B. canadien, le Directeur Parlementaire du Budget. Il dit qu'en 2010, le premier Ministre Canadien, M. Harper a voté un budget de 26 milliards pour 15 navires de guerre. À cause de l'inflation, ça serait rendu à 84 milliards. Le premier bateau devrait être livré en 2031 et le dernier en 2045. Les retards et l'inflation font grimper les prix de façon astronomique. Monsieur Trudeau a fait voter 77 milliards pour 88 avions de guerre F35 déficients en janvier 2024. Le dernier devrait être livré en 2048-49. Pourtant, la guerre aujourd'hui se fait avec des drones...

André Gamache, responsable sectoriel